

# L'orage n'arrête pas la fête

🕒 1 min

**M**algré un violent orage, les bénévoles du comité des fêtes ont su faire preuve d'une belle réactivité pour sauver la soirée de samedi.

Initialement prévue en extérieur, la fête a été réorganisée avec brio dans la salle municipale, transformée en véritable havre de convivialité. Après un apéritif crustacés, offert par le comité, chacun a partagé son repas dans une ambiance improvisée mais chaleureuse, façon pique-nique collectif.

Un peu plus de 50 participants ont bravé la météo capricieuse pour profiter de la soirée. L'orchestre Sax y pian a assuré le rythme avec enthousiasme, entraînant les plus motivés sur la piste de danse. Une nouvelle réussite pour le président et ses bénévoles, qui ont une fois de plus démontré leur esprit festif et leur sens de l'organisation. Samedi 26 juillet, 19 heures, rendez-vous autour de la traditionnelle paella. Une belle soirée en perspective, sous les étoiles, espérons sans orage cette fois...

F. VDH.

